DAS FENSTER ZUM QUARTIEF

- ein neues Format im Bürgerhaus!

Wir bieten allen aus dem Q<mark>uartier die Möglichkeit,</mark> ihre Kunst oder ihr Handwe<mark>rk auszustellen.</mark>

Egal ob Malerei, Skulptur, Fi<mark>lm, Foto oder handwerkliche</mark> Kreationen – wir unterstützen euch bei der Präsentation eurer Werke. Nutzt die Räumlichkeiten, um Kunst und Handwerk aus dem Quartier sichtbar zu machen. Wir sind gespannt auf eure Werke – meldet euch!

Per E-Mail: westibuel@bergedorfwest.de Per Telefon: 040 - 739 56 43

MEINE ORIE

Aktuelle Ausstellung der Malerin Irene Kuhardt

16. September 2024

Warum ist der künstlerische Ausdruck so wichtig und wie kommt man dazu sich künstlerisch auszudrücken?

Die Fragen beantworte Irene Kuhardt mit den Worten: "Ich habe begonnen zu malen, um Ruhe zu finden und wohl auch um Dinge in meinem Leben zu verarbeiten". Das sie dabei "Orte" malt, ob äußere oder innere, war ihr zunächst gar nicht klar. Auch dass sich der künstlerische Ausdruck nicht steuern lässt, wurde ihr nur nach und nach deutlich.

Die Ausstellung "meine Orte" symbolisiert neben dem Abschluss einer Reihe, auch die neuen Schritte, die zu gehen sind. Diesen Abschluss zu zeigen, bedarf es Mut und Kraft. Wir freuen uns diesen besonderen Schritt, diese besondere Ausstellung, ab dem 16.09.24 im Café des Westibüls zeigen zu dürfen.

Nachmittags-Vernissage am
Montag 16. September 2024
ab 14:00 Uhr mit Kaffee und
Die Künstlerin wird anwesen